

【学校教育目標】 「学びのえがお」いっぱい 西唐津小



きんぼし

唐津市立西唐津小学校
学校だより 第2号
令和7年 4月 9日(水)
文責: 校長 古川 雅

令和7年度がスタートしました

新学期が始まりました。ご自宅でのお子さんの様子はいかがでしょうか？この時期は寒暖差が激しく、新学期の疲れもあり、元気な子どもたちでも体調を崩しやすい時期です。規則正しい生活を続けると共に、手洗い、うがい、手指消毒を忘れずに過ごしましょう。



7日、月曜日は穏やかな陽気での令和7年度のスタートとなりました。始業式では、落ち着いて静かに話を聞いている子どもたちを、たくさん見かけることが出来ました。

始業式後は外に出て、個人の写真を撮ったり、クラス全体での写真を外で撮影したりするクラスがありました。



「おにぎり弁当」ご協力ありがとうございました





8日、火曜日は「おにぎり弁当」の日でした。朝、交通指導に立っていると、子どもたちから「自分で握ってきた」「お母さんにつくってもらった」など、いろいろと話してくれました。

4時間目が終了すると、子どもたちは担任の先生の指示にしたがい、運動場、廊下、教室など思い思いの場所で、「おにぎり弁当」を食べていました。

全てのクラスは回れませんでした
が、子どもたちの表情をのぞきに行くと、みんなうれしそうに写真に収まってくれました。

学期が始まって2日目、新しい先生、新しい友だちとのいい時間を過ごせたようです。

年度初めのお忙しい中、「おにぎり弁当」のご準備、ご対応本当にありがとうございました。

